
ANNO SCOLASTICO 2019/20 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 3 

 SEDUTA DI VENERDÌ 29/11/2019 

 

Il giorno venerdì 29 novembre 2019 alle ore 17:30 presso la sede della Scuola Secondaria di Primo 

Grado “L. Niccolini” si è riunito il Consiglio d’Istituto  dell’Istituto Comprensivo “L. Niccolini” di 

Ponsacco con il seguente ordine del giorno: 

1) Programma annuale 2020; 

2) Variazione al Programma Annuale 2019; 

3) Viaggi di istruzione 2019/2020; 

4) Iscrizioni a.s. 2020/2021: C.M. 22994 del 13/11/2019 e criteri per l’accoglienza degli studenti in 

caso di esuberi; 

5) Proposte di software didattico digitale; 

6) Varie ed eventuali. 

Risultano presenti oltre alla Dirigente scolastica Maura Biasci 

per la componente genitori: Bianchi Carla, Burchi Debora, Capannini Irene (Presidente del CdI), 

Cupini Samanta, Gennari Riccardo, Mandirola Maurizio, Santoro Maria Catena. 

per la componente docenti: Agabiti Chiara, Del Freo Camilla, Gesi Susanna, Mannari Claudia,  

Valentino Carmela; 

per la componente ATA: D’Alvano Raffaella. 

È inoltre presente la DSGA Casini Anna. 

Risultano assenti giustificati: Brogni Cinzia, Lisi Marlene, Ippolito Concetto, Cifanelli Salvatore. 

Per l’assenza del prof. Ippolito, assume il ruolo di segretaria la maestra Claudia Mannari.  

La Dirigente legge il verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

 

1. APPROVAZIONE PROGRAMMA ANNUALE 2020. 

La DSGA sig.ra Anna Casini presenta un rendiconto particolareggiato del Programma Annuale 

2020, in riferimento al nuovo decreto di contabilità della scuola n.129/2018 comunicando e 

chiarendo tra le altre cose che il modello A è rimasto uguale a quello dell’anno precedente e si tratta 

di una previsione, le entrate dovranno essere corrispondenti alle uscite. È previsto un finanziamento 

da parte del Comune per l’ampliamento dell’offerta formativa previsto dal PTOF, che però senza  

una determina non può essere inserito nel bilancio. 

La DSGA ricorda che il contributo volontario versato dai genitori verrà speso unicamente per 

l’acquisto di materiale di facile consumo di cui usufruiranno i bambini e di cui verrà fatto un 



resoconto dettagliato all’interno del bilancio. Tutti gli acquisti devono essere rendicontati e 

approvati da parte del Consiglio d’Istituto. 

Per quanto riguarda l’organizzazione di iniziative nei singoli plessi finalizzate alla raccolta di fondi 

(mercatini natalizi, spettacoli, etc.) deve essere fatta una proposta al Consiglio d’Istituto e, in caso 

di approvazione, il ricavato deve essere versato tramite bonifico bancario all’Istituto Comprensivo 

specificando il nome del plesso a cui devono essere devoluti. 

La DS aggiunge che per la realizzazione dei viaggi di istruzione abbiamo a disposizione una 

disponibilità finanziaria, derivante da arrotondamenti dei precedenti anni scolastici, che può essere 

utilizzata in caso di famiglie con difficoltà economiche. 

La DS informa sui contenuti della relazione di accompagnamento al Programma Annuale, che 

esplicita la coerenza tra la progettazione d’Istituto prevista nel PTOF ed il Programma Annuale. 

Si precisa che il Programma Annuale dovrà essere sottoposto al controllo da parte del Collegio dei 

revisori dei conti e successivamente al parere di quest’ultimo dovrà essere deliberata la sua 

approvazione definitiva da parte del C.d.I. 

 

DELIBERA N. 10 del 29/11/2019: il CdI approva il Programma Annuale all’unanimità, in 

attesa del parere dei revisori dei conti. 

 

2. VARIAZIONE DEL PROGRAMMA ANNUALE 2019 

LA DSGA illustra dettagliatamente le variazioni di bilancio. 

Si osservano dei cambiamenti riguardanti le entrate dei contributi volontari delle famiglie, poiché è 

variata la somma della quota assicurativa degli alunni. 

 

DELIBERA N. 11 del 29/11/2019: il CdI approva le variazioni di bilancio all’unanimità. 

 

3. VIAGGI D’ISTRUZIONE 

La DS mostra alla LIM la tabella con viaggi di istruzione (vedi tabella allegata) ed espone le 

proposte fatte durante i consigli di interclasse della Scuola Primaria e di classe della Scuola 

Secondaria di Primo Grado. 

Per la Scuola Secondaria i viaggi di un giorno sono organizzati a due classi per volta, in modo tale 

da ridurre i costi di trasporto con il pullman GT. 

Anche le Scuole Primarie di Val di Cava  e Le Melorie hanno proposto di accorparsi per un viaggio. 

 

DELIBERA Nº 12 del 29/11/2019: il CdI approva il piano dei viaggi di istruzione Scuola 

Primaria e della Scuola Secondaria 2019/20. 



 

4. ISCRIZIONI A.S. 2020/2021: C.M. 22994 DEL 13/11/2019 E CRITERI PER 

L’ACCOGLIENZA DEGLI STUDENTI IN CASO DI ESUBERI. 

La Dirigente informa il CdI che il 13 novembre è uscita la circolare n. 22994 riguardante le 

iscrizioni per l’anno scolastico 2020/21. 

Le iscrizioni saranno on-line per la Scuola Primaria e per la Secondaria mentre per la Scuola 

dell’Infanzia saranno ancora in formato cartaceo. 

Le iscrizioni andranno effettuate nell’arco temporale dal 7 al 31 gennaio 2020, le famiglie a partire 

dal 27 dicembre potranno accedere al sistema del MIUR per richiedere le credenziali di accesso alle 

iscrizioni da utilizzare appunto dal 7 gennaio. 

Qui di seguito viene illustrata la situazione sulle iscrizioni attese per il prossimo anno scolastico e le 

classi che verranno formate (si tratta di una previsione sui dati demografici per la scuola 

dell’infanzia e di alunni in passaggio tra infanzia/primaria – primaria/secondaria). 

Infanzia:  si prevede un totale di 382 iscritti per un totale di 15 sezioni. 

Primaria: ci saranno 749 iscritti. Verranno formate 6 prime. 

Secondaria: Ci saranno 489  iscritti, di cui 10 con L. 104. Verranno formate 7 classi prime. 

Sul sito dell’istituto sono stati pubblicati degli avvisi con le indicazioni per la compilazione del 

modulo d'iscrizione  e gli orari di apertura al pubblico della segreteria  per aiutare i genitori che si 

trovano impossibilitati ad effettuare l’iscrizione on line. 

Il modello di iscrizione alla Scuola dell’Infanzia deve essere modificato, perché devono essere 

variati e deliberati i criteri di precedenza per l’accoglienza in caso di esuberi rispetto ai posti 

disponibili. 

Sono state, inoltre, programmate delle assemblee per presentare ai genitori l’offerta formativa dei 

vari plessi. 

Il prossimo anno scolastico alla Scuola Secondaria di Primo grado potranno essere formate 7 classi 

prime, di cui due avranno un organizzazione su cinque giorni con due rientri pomeridiani. 

Le variazioni proposte ai criteri di accoglienza in caso di esubero, sono dovute a delle 

problematiche insorte lo scorso anno scolastico. 

La Dirigente ha proposto che in caso di gemelli, se il punteggio del primo permette l’accoglienza, 

sarà automaticamente ammesso il secondo. Spetta alla Dirigente stessa, in tal caso, aumentare di 

un’unità la sezione/classe in modo tale da accogliere entrambi. 

Nei criteri della scuola Secondaria di primo grado, invece, è stato proposto di aggiungere due  

criterio in più: 

c) Fratelli/sorelle che già frequentano nell’anno scolastico in cui si richiede l’iscrizione il tempo 

scuola scelto (8 punti) 



d)Famiglie che hanno più di due figli con età inferiore ai 14 anni (4 punti) 

 

DELIBERA Nº 13 del 29/11/2019: il CdI approva le modifiche ai criteri per l’accoglienza degli 

studenti in caso di esuberi. 

 

5) PROPOSTE DI SOFTWARE DIDATTICO DIGITALE. 

L’insegnante Del Freo presenta la possibilità dell’utilizzo di piattaforme educative in ambito 

scolastico. 

Il CdI dà mandato ai docenti di poter valutare e paragonare le differenti offerte, per favorire una 

maggiore equità. 

 

6) VARIE ED EVENTUALI. 

La Dirigente dichiara che in questo anno scolastico la Scuola Secondaria ha fatto richiesta di 

adesione al progetto “SCUOLE APERTE ALLO SPORT”, che il MIUR ha realizzato sull’esempio 

dei due progetti per la scuola primaria, Sport e scuola compagni di banco e Sporti di classe, a cui le 

nostre scuole aderiscono da molti anni. Un esperto esterno affiancherà le insegnanti durante le 

attività sportive. Per questo progetto sono state selezionate tre differenti discipline sportive. 

 

DELIBERA Nº 14 del 29/11/2019: il CdI approva  la partecipazione al progetto “SCUOLE 

APERTE ALLO SPORT” nella Scuola Secondaria e il suo inserimento nel PTOF. 

 

La Scuola Primaria de Le Melorie richiede di poter aderire anche quest’anno al progetto “GIOCO 

CALCIANDO”. Questo progetto, proposto dalla scuola calcio di Ponsacco, verrà svolto in orario 

scolastico e coinvolgerà tutte le classi del plesso. 

Il progetto è stato riproposto visto le difficoltà che la Scuola de Le Melorie ha sempre avuto per la 

realizzazione di attività motorie a causa degli spazi limitati e questo progetto prevede l’utilizzo del 

campo sportivo di Le Melorie. L’obiettivo è di promuovere l’attività del calcio, del fair play e 

favorire un momento di importante aggregazione sociale. 

DELIBERA Nº 15 del 29/11/2019: il CdI approva  la convenzione del progetto “GIOCO 

CALCIANDO”, che sarà realizzato nella Scuola Primaria Le Melorie. 

Alle ore 19:50 non essendoci altro da discutere la seduta è tolta. 

 

LA SEGRETARIA                                                                LA PRESIDENTE DEL C.D.I. 

Claudia Mannari                                                                           Irene Capannini 

_______________________                                                   _______________________   


